
＜ホームページから抜粋＞主な活動日誌(１月～３月)
１月17日(土)、土曜

日授業。河北小学校の1/ 3 倉吉市成人式

６年生に「私たちの倉4 第５回懲罰特別委員会

吉と政治」というテー8 ライオンズ４クラブ合同新年会

マで授業をした。６年11 市消防団出初め式

生なので社会科の学習13 議会運営委員会、第１回臨時議会、市新年祝賀会

をしているが、より身17 土曜授業(河北小学校６年生）

近で具体的な話という26 第４回中心市街地活性化特別委員会

ことになると難しい。27 議員懇談会 ＜河北小学校＞

パワーポイントのプレゼンと資料「議会のし30 大明倫会

くみ(倉吉)」を用意して話をした。授業後、子31 上井地区住民福祉大会

どもの中から「教室の仕切りをつけて欲しい」2/ 8 上井地区自治公役員総会

という要望もあった。機会を与えていただいた17 第２回市議会臨時会、常任委員会

先生方、河北小６年生の皆さんありがとうござ22 倉吉市表彰式

いました。25 第６回懲罰特別委員会

３月２２日(日)、鳥取3/ 2 第３回市議会定例会議案上程

看護大学オープンキャン3 定例会一般質問（５日まで）

パスに出かけた。授業体7 防災センター完成式

験の会場には、県内外か9 議案質疑（１０日も）

ら 100名あまりの高校生10 河北中学校卒業式

とその保護者が熱心に説12 教育福祉常任委員会（１３日も）

明を聞いておられた。13 上井地区中心市街地活性化に関する説明会

既に入試も終わり、県17 旭西・北地区意見交換会

内はもとより島根県等県20 上北条小学校卒業式

外からも学生の通うキャ21 山上憶良短歌表彰式 ＜鳥取看護大学＞

ンパス。鳥取短大の学生も含めると４年後には22 倉吉市合併１０周年記念事業

約１０００人程になる。地方創生、中心市街地24 第３回市議会定例会議案採決

活性化の大きな力としたい。

議員となって１年半が経ちました 活動を知っていただくため 現。 、「
地・諸会合に出る 「後援会たよりを配布する」等に力を入れていま」
す。ホームページ等の情報機器の活用にも取り組んでいます。

○インターネット接続サービスの変更に伴いメールアドレスが下記に変更となりました。

fujiitakahiro@hb.tp1.jp新メールアドレス：

○ホームページ を連http://mei25kami6.sakura.ne.jp/www/ とフェイスブック
。 。携させて双方向の情報共有も考えています この面での力添えをいただければ幸いです

■現場主義 ■情報公開 ■柔軟な思考 ■選択と集中 ■ブレない政治姿勢
倉吉財政ヘルシー作戦 ②倉吉未来キラキラ作戦 ③倉吉魅力アップ作戦作戦 ①

④倉吉スマート作戦 ⑤倉吉リフォーム作戦
プロフィール
昭和２８年１月 倉吉市余戸谷町生まれ
昭和５１年３月 早稲田大学卒業, イトーヨーカドー入社
昭和５７年４月～ 愛知県岡崎市をはじめに鳥取県中部の小学校教諭として勤務
平成１１年４月～ 倉吉市教育委員会事務局勤務
平成１６年 月～ 倉吉市立明倫小学校長、倉吉市立上北条小学校長１０
平成２５年 月 倉吉市議会議員（教育福祉常任委員会委員）１０

アイズ６号を発行することができました。来年度予算を中心に審議した３月
議会、課題は山積しています 「市民みんなで取り組むまちづくり」を大切。

に「住みたい、行きたい、帰りたいまち倉吉」を築いていきたいものです。
藤井たかひろは「くらしよし倉吉」発展のため努力してまいります。さらな

やるき！本気！勇気！るご支援･ご理解よろしくお願いいたします。


